

## **PARA - Freundestreffen**

29.August 2018



An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.2018 für 12 Wochen in Deutschland sind. Eine gute Gelegenheit die beiden zu treffen, ist das **PARA-Freundestreffen am 02.10.2018 um 19:30 Uhr in Dresden** im „Goldenen Lamm“ (Leipziger Strasse 220), zu dem wir alle Freunde und Spender sowie an unserem sozialmissionarischen Dienst Interessierte herzlich einladen. Wer Eliel und Christiane gern zu einer Gemeindeveranstaltung einladen oder einfach so einmal wiedersehen möchte, kann gern mit ihnen in Verbindung treten: E-Mail: [dantaseliel@yahoo.de](mailto:dantaseliel@yahoo.de) oder WhatsApp: +55 41 999572734 oder Handy: 015739437288.

Anfang diesen Monats hatten wir die feierliche Übergabe des Therapiezertifikates von Rafael. Er macht gute erste Schritte im neuen Leben ohne Suchtmittel. Rafael und seine Familie haben eine Gemeinde gefunden, in der sie sich wohl fühlen. Er nimmt weiterhin an Laufveranstaltungen teil und hat uns auch schon beim Familientag in der Küche geholfen.

Die Überdachung der Sportanlage hat inzwischen schon Dachrinnen bekommen und es geht auch mit unserem Hallenboden voran, für den wir schon die Vorarbeiten leisten konnten: einen Graben für die Randbegrenzung ausheben, den Boden mit Splitt auffüllen und soweit wie möglich glätten. Nun warten wir darauf, dass unser Baubetreuer noch einmal nachschaut und der Beton angeliefert wird.

# Nachrichten

15.Mai 2017



## Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



## [Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



## [PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



## Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



## [Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



## [Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



## [Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)